

西宮市民体育賞『くすのき』受賞 YVC 山本 恭己子さん

やまぐちスポーツクラブ21の山本恭己子さんが令和2年度西宮市民体育賞「くすのき」を受賞されました。「くすのき」は、地域のスポーツ活動に尽力された功労者を表彰するものです。山本さんは小学生の頃は少女バレーで活躍され、今は成人バレーYVCに所属。キャプテン時代には試合でも良い成績を残されました。キャプテンを離れてからはチームをサポートしたり地域活動に参加したりと長年に渡り活躍されています。この長年の功績が認められ受賞されました。おめでとうございます！



この度はこのような賞を頂き、感謝の気持ちでいっぱいです。父親がスポーツ21（前体育振興会）で野球の監督、コーチをしていた事もあり、私自身も小学生の時からバレーボール部に所属し、小学校卒業までお世話になりました。高校を卒業後は小学生の時にお世話になっていた方々と同じチームに所属し、今日までバレーを続けてきました。こんなにも長い期間、スポーツ21やバレーボールに関わってこられたのも、周りの方々に恵まれ支えて頂いたからです。この感謝を忘れずに、今後も続けて行きたいと思います。父と同じ賞を頂き、亡き父も喜んでくれていると思います。本当にありがとうございました。

山口子ども太鼓クラブ“祭”卒業記念公演

山口子ども太鼓クラブ“祭”は、2003年度に山口小で産声をあげました。2008年度・2009年度は旧船坂小学校で活動を続け、山口小との統合と共に、再び活動拠点が山口小に戻りました。2012年度には「太鼓祭 日本一決定戦」で優勝し、その後、3年生の受け入れや北六甲台小からの受け入れも始め活動の幅を広げました。

2020年3月。突然の緊急事態宣言により、活動を停止することになりました。卒業を控えた当時の6年生にとって、大変ショッキングな出来事でした。最後の花道である「卒業記念公演」ができないまま、6年生は小学校を卒業していきました。メンバー全員が「いつか必ず卒業記念公演をやりたい！」という思いで、6年生は卒業後も残留することを決めました。

7月に活動は再開したものの、イベントの規制等もあり、全く先が見えませんでした。ただ「いつか卒業記念公演を実現させるぞ！」という思いだけで、練習に励んでいました。

そして10/31（土）。無期延期されていた「卒業記念公演」を行うことができました。突然の活動停止から7ヶ月が経っていました。すでに中学生となっていたメンバーのたくさんの思いが詰まったステージでした。予想を超える多くのお客様がお集まりくださり、皆様に見送られながら中学生メンバーは、無事に太鼓クラブを卒業していきました。コロナ禍の中、お越しくくださった皆様、本当にありがとうございました。

今年の6月には「日本一決定戦 グランドチャンピオン大会」に出演します。目の前のお客様に最高のパフォーマンスを見ていただけるよう日々練習に励んでいきます。今後ともご声援宜しく願います。



西宮山口トレッキングクラブ初例会

2020年11月14日(日)西宮山口トレッキングクラブの初めての例会がありました。

有馬温泉から六甲山最高峰、紅葉谷を経て有馬温泉に戻ってくるというルートで7名参加されました。新型コロナウイルス感染症の中、三密を避け、お互いの自己紹介をしながら楽しく過ごした一日でした。紅葉谷ルートは一昨年の台風でロープウェイの有馬温泉駅付近が土砂崩れで通行不能でしたが、修復され安全に下山することが出来ました。今後も感染症の状況を見ながらトレッキングを実施したいと考えています。



体育館大掃除

12月26日(土)山口小学校体育館の大掃除を行いました。

スポーツクラブ21では、体育館を使用しているクラブ員さんと共に、感謝の気持ちを込めて毎年夏と冬に大掃除を行っていますが、今年はコロナのため冬季のみ行いました。

ギャラリーから舞台、雑壇下からフロア入り口、バスケットゴールの埃をはらい落とし、左右の倉庫から、パイプ椅子や用具全てを運び出し、倉庫内の掃除をし、すっかりきれいになりました。

クラブ員の皆様、本当にご苦労さまでした。



春季ハイキング中止のご案内

今年度は昨年に引き続き【三田ぶらり歴史めぐり】ハイキングを3月21日(日)に予定しておりましたが、非常事態宣言の発出、及び新型コロナウイルス感染症拡大状況を鑑み、中止とさせていただきます。楽しみにしておられました方々には大変申し訳ございません。今後ともやまぐちスポーツクラブ21の活動にご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

子供から高齢者までスポーツを通じて

笑顔あふれるまちづくり